

LA HORA DE LA TARDE - (STGO-CHILE)			
8.19x17.58	2	Pág. 18	*2703413*
02.07.2003	2703413-0		

■ EN MEXICO Y CHILE

Preparan conciertos en recuerdo de Allende

Con una serie de conciertos en México y Chile se rendirá homenaje al ex Presidente Salvador Allende, al cumplirse el 11 de septiembre el trigésimo aniversario de su muerte. En México, entre el 2 y el 6 de septiembre, los grupos Quilapayún e Illapú harán recitales en Guadalajara y en la capital federal. "Serán ocho canciones por cada agrupación, con tres intervalos donde se proyectarán imágenes de Salvador Allende y de su gobierno. La idea es que presenten lo mejor de su repertorio en memoria del ex Mandatario", dijo Felipe Radrigán, dueño de la productora que está organizando los conciertos. Asimismo, en Chile se prepara un homenaje en el Estadio Nacional de Santiago, el 5 y 6 de septiembre, que contará con la actuación de ex integrantes de Quilapayún, el cantautor y ministro brasileño, Gilberto Gil, los españoles Ismael Serrano y Víctor Manuel.

